
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 008/2023 

 

A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

 

“Sugere ao Prefeito Municipal que seja 

adotado sistema de protocolo de 

requerimentos realizados junto às 

Secretarias de Obras de Agricultura”. 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

Diante das reinvindicações dos munícipes de que muitos pedidos junto às 

Secretarias de Obras e Agricultura não são atendidos, bem como de que são preteridos 

por conveniências das referidas pastas, faz-se necessário adequar o atendimento 

prestado pela Administração Pública aos cidadãos. 

Assim, certo em contar com o apoio dos Nobres Colegas, requer-se a 

aprovação deste pedido de providências para solicitar ao Poder Executivo que adote as 

medidas para que a Secretaria de Obras e Secretaria de Agricultura adotem protocolo 

de requerimentos individualizado para cada pasta. 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos 

dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e três 

 

Marina Bertuol 
Vereadora do PSD 

 
 

Exmo. Sr. 

JULIANO MORETTO 

Presidente do Legislativo Municipal  
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